

## Mareike Nossol wechselt von denns Österreich zur Geschäftsführung in Deutschland

Mareike Nossol übergibt nach 14 Jahren in Österreich die Leitung von dennree Naturkost zurück nach Deutschland. Ein neuer Geschäftsführer steht bereits fest.



*Führungswechsel bei Denns BioMarkt. Mareike Nossol wechselt von dennree Österreich zu Geschäftsführung in Deutschland, Oliver Dobbs übernimmt dennree Österreich. © Beigestellt*

In Österreich hat sich in der Geschäftsführung des Naturkosthändlers **denns** ein bedeutender Wechsel vollzogen. **Mareike Nossol**, die das Unternehmen 14 Jahre lang in Österreich geleitet hat, kehrt nun zurück nach Deutschland, um sich dort einer neuen beruflichen Herausforderung in der Geschäftsführung des dennree-Standorts in Töpen zu widmen. Ihr Nachfolger, **Oliver Dobbs**, hat symbolisch den Schlüssel für seine neue Position als Geschäftsführer erhalten, was einen neuen Abschnitt in der Geschichte von **dennree Naturkost** in Österreich markiert.

## **Führungswechsel bringt Innovation**

Der Wechsel in der Geschäftsführung eines der führenden Unternehmen im Bereich Naturkost und **Bio-Lebensmittel** in Österreich ist von nicht unerheblicher lokaler Bedeutung. Dennree ist bekannt dafür, biologische Produkte an Privatkunden und kleine Einzelhändler in Österreich zu vertreiben und genießt einen guten Ruf hinsichtlich Qualität und Nachhaltigkeit. Ein neuer Geschäftsführer kann sowohl auf die strategische Ausrichtung des Unternehmens als auch auf die lokale Wirtschaft und die **Bio-Landwirtschaft** in Österreich erheblichen Einfluss nehmen.

## **Auswirkungen auf die heimische Bio-Branche**

Die **Bio-Branche** in Österreich hat in den letzten Jahren stetiges Wachstum verzeichnet, getrieben durch ein steigendes Bewusstsein für Gesundheit, Umwelt und Nachhaltigkeit. Führungswechsel wie dieser könnten neue Impulse setzen, beispielsweise durch die Erschließung neuer Märkte, die Intensivierung der Zusammenarbeit mit lokalen **Bio-Bauern** oder die Forcierung von Innovationen im Bereich **nachhaltiger Verpackungen**. An der Spitze von dennree könnte Dobbs möglicherweise frische Ideen einbringen, die sowohl das Unternehmen als auch die Branche voranbringen.

## **denns Österreich auf dem Weg in die Zukunft**

Betrachtet man die Historie des ursprünglich deutschen Unternehmens denns, und dessen Expansion nach Österreich, dann stellt dieser neuerliche Führungswechsel möglicherweise ein weiteres wichtiges Kapitel in der Entwicklung des Unternehmens dar. Denns hat sich seit seiner Gründung stark auf die Prinzipien der Nachhaltigkeit und des biologischen Anbaus konzentriert und damit auch bei uns das

Konsumentenwissen und die Konsumentenpräferenzen signifikant mitgeprägt. Der Übergang von Nossol zu Dobbs könnte somit auch einen idealen Moment darstellen, Bilanz über bisher Erreichtes zu ziehen und gleichzeitig zukunftsgerichtete Ziele zu definieren. Abschließend lässt sich sagen, dass der Geschäftsführerwechsel bei dennree Naturkost in Österreich nicht nur für das Unternehmen selbst, sondern auch für die lokale Wirtschaft, die Bio-Branche und die Konsumenten aus verschiedenen Gründen von Bedeutung ist. Wie genau sich dieser Wechsel auswirken wird, bleibt abzuwarten, jedoch öffnet der frische Wind an der Spitze des Unternehmens sicherlich neue Türen für Innovationen und zukunftsorientierte Entwicklungen.

**Besuchen Sie uns auf: [fleischundco.at](http://fleischundco.at)**